

Da war doch noch was zum Lager 2012

Es stimmt nicht, dass

- wir Pech mit dem Wetter hatten. Vielmehr hatten wir Glück, dass wir alle Ausflüge sowie das Grillieren durchführen konnten!
- alle Gesellschaftsspiele ausprobiert wurden, die wir mitgenommen hatten. Games auf den Handys waren wohl spannender...
- alle die Länge des Handballfeldes kannten. Einige tippten auf 50m...
- bei einigen Girls die Auswahl an Sportkleidern grösser war als die für den „Ausgang“.
- beim OL die Schminke aller Mädels dem Regen standhielt.
- das neue Lager-Shirt keine Vorteile hat. So wussten Carlo und Michi sowie die Instruktoeren beim Klettern gleich, mit wem sie es zu tun hatten.
- Es dieses Jahr eine Überschwemmung gab in Buochs. Aber zumindest die Kiesbank am See war am Donnerstag überflutet.
- wir Trainer vor keine logistischen Probleme gestellt wurden. Wer fährt wann mit welchem Fahrzeug und wie vielen Passagieren wohin?
- Deo und Raumerfrischer dasselbe ist.
- Es kalt war in der Unterkunft. Trotzdem gab es am Abschlussabend 4 Personen, die über 20 zusätzliche Kleidungsstücke trugen ;-)
- wir Trainer eine Pinzette dabei hatten, die ausschliesslich fürs Wimpernzupfen gedacht ist.
- die Duschtüchlein bei diesem Wetter schneller trockneten als sie wieder gebraucht wurden.
- die Kids den OL vom letzten Jahr her schon kannten.
- Schälli nicht doch im Lager war.
- wir in den Trainingsspielen wirklich gefordert wurden. Aber lieber so, als kein Trainingsspiel!
- wir auf der Landzunge grillieren konnten. Die stand unter Wasser.
- eich viele anstelle der Abschlussolympiade eine Nachtwanderung gewünscht haben.
- Schoggifondue nur am Freitagabend schmeckt.
- es in der Unterkunft keine Steckdosenengpässe gab.
- Dreiradvelos nur für Kleinkinder sind.
- Singstar out ist. Auch wenn wir keine neue DVD hatten...
- wir nicht schnell und sauber geputzt haben.
- wir weniger lang als eine Woche in Buochs waren. Aber es kam einigen so vor...

